

LA VIDA EN SAN SEBASTIAN

Deporte vasco

Frontón Jai - Alai

LOS PARTIDOS DEL DOMINGO Y LUNES

Debido al exceso de original vamos a reseñar escuetamente los partidos que se jugaron el domingo y el lunes en el espacioso frontón del Paseo de Atocha, que ambos días estuvo extraordinariamente animado.

El domingo, en primer lugar, jugaron Aduriz y Berolegui, contra Salaverría I y Guetaria.

Durante casi todo el partido dominaron los primeros, pero a última hora Salaverría y Guetaria se "crecieron" y derrotaron a sus rivales, apuntándose los 40 tantos mientras Aduriz y Berolegui quedaban en 39.

Luego contendieron Aristi y Vega contra Juricó y Alberdi.

También fué interesante este partido, que lo ganaron Juricó y Alberdi.

Ayer jugaron, en primer lugar, Salaverría I y Campos, contra Juricó y Erreza, Vencieron los últimos fácilmente.

A continuación pelearon Campitos y Alberdi, contra Benavides y Sasiaín, venciendo estos últimos.

Pasó el domingo...

Que fué otro de esos días del caliginoso segundo verano con que este año nos ha obsequiado la pródiga y generosa Naturaleza. Tan «pesada» estuvo la mañana, que llegamos a confiar en que unas nubes que se apelotonaban en el horizonte habían de ser las que trajesen el agua vivificante y refrescadora; pero llegó el mediodía y aún nuestro deseo estaba sin satisfacer.

Durante el concierto de mediodía, en los bares y en las terrazas de los cafés no se habló más que de Marruecos y de las satisfactorias noticias que de allí llegaban. Si algún «hueco» había en las conversaciones, era para hacer vaticinios acerca del partido de football que por la tarde habría de jugarse en Bilbao y en el cual, casi casi, se ventilaba también el honor nacional. Por lo menos el honor deportivo en una de sus manifestaciones más artísticas: la de dar patadas científicamente.

Por la tarde... no nos atrevemos a decir que hubo toros: hubo «frito variado» en la plaza de toros, pero como la gente tenía muchas ganas de reproducir un do-

mingo de verano, acudió en gran número y hasta se divirtió. Hubo un momento de verdadera satisfacción: aquél en que las nubes comenzaron a dejar caer unas gotitas. ¡Casi todo el mundo permaneció en los tendidos a ver si «por fin» llovía. Pero fué una falsa alarma: tamboeo llovió.

En el Hipódromo se corrieron las últimas carreras de la temporada; en el frontón hubo partidos con lleno robusto; los que no pudieron ir al partido de football en Bilbao se conformaron con ver otro en Atocha, y además de los baioteos en los pueblos próximos y en Igeldo, hubo teatros y cines para las personas de orden.

Por la noche, el Boulevard durante la hora del concierto estuvo animadísimo. Al terminar volvió a aparecer la lluvia, una lluvia vergonzante, pero que pareció irse animando. Cuando —gracias al descanso dominical— nos retirábamos tempranito, abrigábamos la ilusión de que el tiempo se iba a meter en aguas y de que íbamos a tener temperatura fresca y luz eléctrica abundante...

Pero... ¡sí, sí! Ayer, lunes, amaneció en un día espléndido, de sol magnífico en un cielo despejado y que no quiere llover!

Cine y Varietés

Miramar y Bellas Artes

Durante las numerosas sesiones de cine de domingo y lunes, en Miramar y en Bellas Artes se han hecho las delicias de los numerosos aficionados que ya no podían resistir la carga de la vida si les quitásemos el deleite de extasiarse con la labor de las reinas del cinematógrafo. Se han estrenado magníficas películas como «La mujer y la ley» que es una verdadera joya cinematográfica que merece verse y la jornada cuarta de «La dueña del mundo» titulada «El rabin de Kuan Fú», que a medida que va desarrollándose, justifica más la millonada que costó el «filmárra».

Hoy en Miramar y en sesiones a hora fija—la de siete y media, localidad numerosa—se estrenará «La Escuela de la vida», una película estupenda, en cuatro partes muy largas, de la que es protagonista la célebre Mary Pickford.

En Bellas Artes, estreno de la jornada cuarta de «La dueña del mundo».

Teatro Colón

Ayer debutó en este teatro la famosa «Troupe Teruel» compuesta de guitarra,

laud, mandolina y otros elementos, que obtuvo un éxito rotundo. Con este número y con los muy notables que actuaban en el único templo dedicado a las «varietés», puede afirmarse que será muy difícil que nunca haya habido en San Sebastián un cuadro tan completo.

Hoy martes habrá una gran velada dedicada a la Colonia Aragonesa. A las doce en punto, como terminación del espectáculo y como salutación al día del Pilar—que entra en aquel momento—habrá gran fiesta de la Jota por la muy notable «Troupe Teruel», cuyo terceto ejecutará la famosa composición «El Sitio de Zaragoza».

A esta función queda invitada toda la Colonia Aragonesa.

Noticias

BUENA DIGESTION.—Para conseguirla los que tiene el estómago enfermo se impone el uso de medicamentos que tonifican, abren el apetito, auxilian la acción digestiva, que sean descongestionadores de la mucosa gastro-intestinal y reconstituyentes. El Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos produce estos efectos.

SANIX Cura el estreñimiento habitual

VINO ONA
DEL DR. ARISTEGUI
DESPERTA RAPIDAMENTE EL APETITO

BODEGAS FRANCO-ESPAÑOLAS de Logroño. Elaboran el Rioja preferido por las personas de gusto.

SANIX Carterita de prueba 15 céntimos
El aliento le daña
al mismo Apolo,
porque entonces no habla
Lícor del Polo.

DENUNCIADOS.—Ayer lo fueron: El chofer que conducía el automóvil S. S. 925, por llevar excesiva velocidad por Miraconcha.

—Dos chicos que se introdujeron en el terreno cercado de un colegio e insultaron al Superior.

—Una mujer, dueña de un perro que no

llevaba bozal y que se negó a dar las señas de su domicilio al guardia para denunciarla.

—Un perro que tiene por costumbre aullar durante la noche, interrumpiendo el descanso del vecindario.

—Otro individuo que promovió en su casa un gran escándalo, resultando uno de ellos con una herida en la cabeza.

—El conductor de una carretilla de madera y rajadura rodó sobre una alfombra y una mujer por sacudir la alfombra a las once de la mañana.

JARABE DEYEN

DE
MANZANA
LAXANTE

Utilísimo en los adultos e insustituible en los niños. De venta en todas las farmacias. Depositario en San Sebastián, Elzaurdia, Plaza de Guipúzcoa 6, y en Madrid, E. Durán, Mariana Pineda, 40.

Cuidado! PEDID EL «DEYEN», pues hay imitaciones

Asociación Patronal de mineros de la provincia de Palencia

CARBONES ANTRACITAS
CRIBADOS, COBLES, GALLETAS,
GRANZAS, MENUDOS, OVOIDES
Carbones para Calefacción. Motores de gas pobre, usos domésticos, etcétera.
Representante: J. HERNANDEZ y C. Rentería (Guipúzcoa). — Teléfono 10.

Garibay 32

CALZADOS superiores de las mejores marcas, a precios **BARATÍSIMOS**, para caballero, señora y niños.
GARIBAY, 32, junto a «El Pueblo Vasco».

Automovilistas e industriales

Usad los lubrificantes «Cayman» y encontrareis bondad y economía. Representante para Guipúzcoa: Lorenzo Ayestarán, Guevaria, 10. Teléfono 15-31.

Ondulación permanente indesrizable

Cristóbal Benegas, peluquero de señoras, titulado en París, ofrece sus servicios, Elcano, 8.

Pomada Cereo

Cura escamas, sabadones ulcerados, herpes, quemaduras, Líquen escrofuloso y grietas de los pechos.

LIQUIDACION DE GABARDINAS

Con extraordinaria rebaja de precios se venden las mejores gabardinas en LA VILLA DE MADRID. Fuenterrabía, 3.

Calzados baratos

Botas fuertes para chicos, a 8,75.
Botas oscaria, 2 sulas, caballeros, 25.
Zapatos táfilete glacié, señora, 10,50.
Zapatos de charol, señora, 23.
Zapatos para niños, a 3,50.

Conveniente visitar esta casa
LA MINA (CALZADOS) — OQUENDO, 24

VIAS URINARIAS

CIRUGIA GENERAL.

DR. PEREZ ANDRES.

Especialista y Jefe de Cirugía del Hospital Civil. — BILBAO.
Consulta de 4 a 7. Ercilla, 18. Teléf. 2515.

Se necesita

una interina. General Jáuregui, 4, 2.

34 EL HOMBRE QUE TODO LO CONSIGUE

como un esclavo que bendice su condición. Recibió, emocionado, su sueño de oro de la vida quieta, del hogar, de la redención. Aseguró ser capaz de los más increíbles sacrificios y de todas las renuncias. ¡Cómo sería la fuerza de su amor, que al sentirle él mismo, dentro de su alma, se consideraba absuelto de todos sus pecados! Pero la frialdad y la firmeza de Edith no desaparecieron. La implacable mujer llegó á arrojarle violentamente de su lado, asegurándole que su sola presencia la hacía daño y que no quería sufrir la vergüenza de que la vieran con él. Entonces, la escena adquirió unos tonos de violencia extremada.

—Si no quiere usted oír á mi corazón,—exclamó Ernesto—escuchará usted el mandato de mi voluntad.

Y con acento imperativo e irónico, al mismo tiempo, añadió:

—¿Olvida usted quien es «Mauricio de Joubert, el hombre que todo lo consigue»? Tendrá usted que obedecer á Mister Maxwell, su tío, siquiera por gratitud. Antes de quince días será usted mi mujer.

—¡Jamás!

—Entonces no tendrá compasión.

—Créa usted intimidarme con sus amenazas?

—Mister Maxwell se hundirá en la ruina y el aprobio más horrible. Se sabrá la clase de sus negocios y le perderá usted para siempre.

—Es usted un canalla! Ofende usted al hombre mejor de la tierra.

—Me veo en el caso de causar á usted una gran amargura, Edith. Créa usted en su tío porque ha sido bueno con usted y no conoce usted su vida, y, en cambio, conoce usted la mía y duda usted de que yo pueda ser bueno. Pues bien, su tío no es el hombre que usted piensa. —Es una infamia! Es preciso que le arrojen á usted de esta casa.

—No me iré sin demostrar antes la exactitud de mis palabras. Una pregunta, Edith: ¿conoce usted la situación económica de su tío? Yo estoy en el secreto. Sus deudas le agobian, su crédito está en entredicho. Yo tengo una letra que vence muy pronto. No admite demora. Si yo se la devolviese sería su salvación. Héla aquí. —Quiere usted hacerme el honor de entregársela á Mister Maxwell?

—¿Qué monstruosidad pretende usted?